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令和２年１月３０日

保護者のみなさま

いわき市立平第二中学校長 永山 弘泰

学校生活アンケートの結果について

厳寒の候、保護者のみなさまには益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、１２月に実施した学校生活アンケートの結果が以下のようにまとまりましたので、

お知らせします。今回の結果を次年度の教育課程編成に生かすとともに、学校・家庭・地

域が一体となった教育を進めていきたいと考えていますので、今後とも学校教育に関する

保護者のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

項 N 評 価 観 点 評 価

目 o 生 徒 保護者 教 師

１ １ 子どもの学力は向上している。 2.9 2.6 3.1

目 ２ 子どもに思いやりの心が育まれている。 3.4 3.2 3.2

標 ３ 子どもの体力は向上している。 3.2 3.1 3.2

２ １ 授業参観や学校に行く機会を楽しみにしている。 3.6 3.2 3.3

学 ２ 学校生活についての指導方針は理解できる。 3.4 3.2 3.2

校 ３ 各種たより、ホームページ等で学校の様子が良く 3.3 3.3 3.6
運 わかる。

営 ４ 校舎内外の環境が整備されていて、気持ちがいい。 3.5 3.4 3.5

５ 平二中らしい特色や、よりよい校風を感じる。 3.6 3.3 3.5

３ １ 子どもは学校が楽しそうである。 3.6 3.5 3.3

生 ２ 子どもは保護者や地域の人にきちんとあいさつが 3.7 3.4 3.3
できる。

徒 ３ 子どもは学習にまじめに取り組んでいる。 3.4 3.0 3.3

４ 子どもは部活動に熱心に取り組んでいる。（いた。） 3.6 3.5 3.5

５ 子どもはきまりやマナーを守って生活している。 3.7 3.3 3.3

４ １ 教職員はわかりやすい学習指導をしている。 3.7 3.4 3.2

教 ２ 教職員は親身になって生活指導をしている。 3.6 3.5 3.3

職 ３ 教職員は保護者・生徒に誠実に対応しており、信 3.6 3.5 3.4
員 頼できる。

４ 教職員は生徒の能力や努力を適切に評価している。 3.7 3.5 3.4

５ 教職員は生徒や保護者の願いを聞こうとしている。 3.6 3.5 3.4
＊あてはまる…４点 ややあてはまる…３点 あまりあてはまらない…２点

あてはまらない…１点として、平均したものです。満点は４点です。

【評価結果の考察】

１．『全国学力・学習状況調査及びふくしま学力調査の結果』でご承知の通り本校の全

学年とも国語・数学は県平均よりも上回っています。また、五教科合計においても各

種テストで県平均を上回っています。しかしながら、今年も『学力の向上』の評価が
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低い結果になりました。「わかりやすい学習指導」と高い評価されているので、より

質の高い授業・質の高い家庭学習を実現し、『学力の向上』に努めます。

２．生徒は部活動をはじめ充実した学校生活を過ごしています。生活のきまりやマナー

を守って学校生活を送るばかりではなく、地域の方々へのあいさつも立派で、地域の

方からもお褒めの言葉をいただいております。さらに、生徒は保護者や教師に対して

信頼感を持って、楽しく学校生活をしていることがわかります。

３．保護者と教師は生徒に対する要求水準が高く、生徒の自己評価と比較すると厳しい

評価になっているのも本年度の特徴です。

【保護者のみなさまからのご意見要望について】

１．学校行事について

①スポーツ大会・合唱コンクールに感動したという声を多数いただきました。

参観しやすいように実施場所・日時について要望がありました。検討した結果

アリオスという整った環境で実施することは貴重な体験になり、合唱の質の向

上につながるという結論に至りました。アリオスは土日の確保は非常に難しい

ので、要望のあった土日の実施はできません。

スポーツ大会については駐車場が近くに確保できません。保護者のみなさまの

ご理解とご協力をお願いします。

②ＰＴＡ行事のＰＴＡ総会やＰＴＡ奉仕作業さらには三者相談や高校説明会の

実施についてご意見をいただきました。今後は可能な限り調整をいたします。

２．学校運営について

①学年だよりの発行・ホームページの更新・お知らせについてできる限り早く、

多くの情報を要望する声を複数いただきました。できる限り、多くの情報を提供する

ように努めます。とりわけホームページの更なる充実に努めます。

②教員が教具としてスマホを利用していることについて、本校ではタブレットを

設置していますが、全学級分タブレットを設置することは難しい状況です。今後

は誤解を招く使用は控えます。

３．その他

様々なご意見・ご要望いただきました件について、職員会議にて検討しております。

一つ一つ丁寧に本紙面を持って回答すべきところではありますが、平二中の今後を見

守っていただければと思います。

【生徒の自由記述～二中の誇れるところについて】

少数意見もありましたが、紙面の都合上多くの意見があった上位７つを紹介します。

①ＦＪＴ（服装／時間／態度）コンクール ②礼儀正しい ③あいさつが良い（あじ

さい運動を含む） ④校舎がきれいで環境が良い ⑤先輩･後輩、先生と生徒の仲が

良い ⑥部活動に熱心で強い ⑦生徒が明るく、みんな元気が良い

昨年と比較すると次の２項目について誇りを持っている生徒が少なくなりました。

①行事など何事にも一生懸命 ②無言清掃

無言清掃とあじさい運動（『さ』…『最後までやり抜く』）は平二中の伝統なので来年

度は誇りを持っていると答える生徒が増えるよう取り組みたいと思います。

最後になりましたが、今後とも、保護者のみなさまのご理解と協力のもと、より良い

学校作りに努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。


